

erstellt: 27.10.2021

Virtuelles Feuerwehrtraining: Digitale Flammen für mehr Routine

O-Ton: Patrick Reschke, Geschäftsführer, Firefighter VR, Northdocks GmbH, 40789 Monheim

Länge: 4:34 (6 O-Töne, einzeln einsetzbar)

Autor: Harald Schönfelder

Info: Werksbrände oder Feuer auf dem Flughafen sind nun besser trainierbar. "Firefighter VR" heißt die Software, die der Hersteller Northdocks präsentiert. Unter einer VR-Brille können Feuerwehrleute von der Bedienung eines Feuerlöschers bis zum Weg zum Brandherd in der Chemieanlage ihren Arbeitsalltag üben. Auch für normale Feuerwehrverbände ist die Software interessant, denn mit ihr lassen sich alle Umgebungen nachbilden, also Straßen, Gebäude und auch Innenräume.

Reschke antwortet auf folgende Fragen:

1. Sie zeigen eine Virtual-Reality-Trainingsausrüstung für Feuerwehren. Wozu dient die?
2. Wie sieht die Umgebung aus, ist das realitätsnah möglich?
3. Jede Feuerwehr hat ja andere örtliche Bedingungen, sind die individuell anpassbar?
4. Sie haben die Werksfeuerwehr und den Flughafen schon angesprochen. Eignet sich das Programm auch für ganz normale Kreisfeuerwehren auf dem Land?
5. Können die Feuerwehren sich individuelle Gebäudemodelle oder Stadtgrundrisse aufspielen lassen?
6. Kann das VR-Training ein klassisches Training ersetzen?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

AA_2021_Virtuelles_Training_Feuerwehr_OTN.mp3